



番町だより

令和 7 年 5 月 3 0 日 発行
千代田区立番町小学校
No.3 6月号

ちよだスマートスクールの日に向けて

校長 美越 英 宣

去る 5 月 24 日、本校において盛大に開催された「番町大運動会」には、多くの保護者や地域の皆様に御参加いただき、誠にありがとうございました。子供たちの一生懸命な姿、競技に取り組む真剣な表情、そして仲間と協力し合う姿は、私たち教職員にとっても大きな感動と誇りを感じる瞬間でした。

この運動会を通じて、子供たちは体力だけでなく、友情や協力の大切さを学びました。皆様の温かい御支援と御声援が、子供たちの成長を支えていることを改めて実感いたしました。心より感謝申し上げます。

さて、ちよだスマートスクールとは、区として ICT を効果的に活用して子供たちの資質・能力を育ていくとともに、子供自身が学習方法を定める学びを目指す等の取組であり、本校は 6 月 14 日（土）を「ちよだスマートスクールの日」として、2・3 校時は公開授業を実施いたします。

文部科学省は ICT 活用の特性・強みについて、「カスタマイズが容易であること」、「時間的・空間的制約を超えること」等であると示しており、本校では授業の振り返りの場面でこれを取り入れています。

具体的な内容としては、子供がタブレット端末を活用して 1 時間の目標を振り返り、その結果を学級全体の実態としてまとめたグラフ等で瞬時にカスタマイズして全児童に共有します。その後、次の時間に前回の授業の学級の振り返りのグラフ等からスタートし、単元における授業と授業の時間的切れ目がないようにして、子供がスムーズに学習に取り組めるようにしています。

保護者の皆様や地域の方々には、ぜひ御来校いただき、子供たちの学びの様子を御覧いただければ幸いに存じます。子供たちの一生懸命な姿やその成長を見守り、御家庭でも励ましの言葉をかけていただければ、子供たちの未来を支える大きな力となることを確信しております。

今後とも、本校の教育活動に御理解と御協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

6月の目標	生活目標	遊び方を工夫しよう
	保健目標	歯を大切にしよう
	給食目標	手洗いをしっかりしよう

【スクールカウンセラー来校日】

*児童や保護者の方が、学校生活等の相談をすることができます。

◎都 3日(火)、17日(火)、24日(火)

◎区 3日(火)、6日(金)、13日(金)、20日(金)

24日(火)、27日(金)

6月の行事予定

	曜	時程	行事予定
1	日		
2	月	全校朝会	内科検診(5・6年) 幼稚園交流(5-1) ふれあい月間(始)
3	火		スクールカウンセラーの授業(4-2)
4	水	B	日光移動教室①
5	木		日光移動教室② 幼稚園交流(5-2)
6	金		日光移動教室③ スクールカウンセラーの授業(4-1.4-3)
7	土		
8	日		
9	月	全校朝会	安全指導日 プール開き
10	火		
11	水	B	ハイパーQU
12	木		コーディネーショントレーニング(2年) 校外学習(3年) 幼稚園交流(4年)
13	金	集会	委員会③
14	土	C	学校公開 ちよだスマートスクールの日
15	日		
16	月	全校朝会	午前授業(5-1は5時間授業) よい歯の表彰式・歯科検診(欠席者)
17	火		校外学習(4年) 脊柱側弯検診(5年・対象児)
18	水	B	なかよし子ども会①
19	木		尿検3次
20	金	集会	セーフティ教室(1年) クラブ③
21	土		科学教育センター
22	日		
23	月	全校朝会	心の教育コーディネーター①
24	火		校外学習(1・2年)
25	水	B	音楽鑑賞教室(6年)
26	木		
27	金		保田臨海学校保護者説明会(4年)
28	土		科学教育センター
29	日		
30	月	全校朝会	体力テスト(終)
7/1	火		

※6月は予告なしの避難訓練があります。

▼ ホームページはQRコード、またはキーワードで検索を ▼
<http://www10.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=1310163>

番町小 トップ 🔍



生活指導より

生活指導主任

今年度が始まり2か月が経ちました。全校児童が、遊び場所のきまりを守ったり、学習と遊びのけじめをつけたりできるように、毎週月曜日の全校朝会でめあてを確認しています。そのため、4、5月と時が経つにつれてきまりを守って生活できる児童が増えてきたことをうれしく思います。

さて、保護者の皆様には4月26日の引き取り訓練に御協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様への引き渡しや方面別の下校等、スムーズに実施できました。有事の際に備えて、安全かつ確実に引き取りができるように校内体制を整えてまいります。

今年度も、保護者の皆様の御協力を賜り、学校が子供たちにとって安心・安全な場となるよう努めてまいります。

令和7年度の番町大運動会

体育的行事委員会

今年度は、春の運動会となり、無事に児童鑑賞日と保護者鑑賞日を実施することができました。児童鑑賞日では、全校児童が校庭に一堂に会し、開閉会式や全校競技(大玉送り)を経験したり、各学年の表現を鑑賞したりすることができました。全校児童が大玉送りを通じて、全校の団結とスポーツマンシップが深まったことは、とても価値のあることだと思います。

保護者鑑賞日では、地域・保護者の皆様から子供たちへの温かい声援や拍手をいただき、誠にありがとうございました。「短距離走」では、全力を出し切って走る姿が見られ、「表現」では、各学年随所に創意工夫を凝らしながら発表することができました。

今後も日常の体育科の授業を中心に、子供たちの体力の向上等を図ってまいります。